

Artikel vom 30.01.2023

Marktgemeinderat

## Aktuelles aus der Januar-Sitzung des Marktgemeinderats



Spendenübergabe beim Neujahrsempfang

## Aktuelles aus der Januar-Sitzung des Marktgemeinderats

### **Wunschbaumaktion unserer BW-Patenkompanie in Hardheim**

Mit einer originellen Idee haben die Soldatinnen und Soldaten unserer Bundeswehr-Patenkompanie aus Hardheim bereits im zweiten Jahr viele Weihnachtswünsche in unserer Gemeinde erfüllt. Im Rahmen der Wunschbaumaktion wurden die Bewohnerinnen und Bewohner unserer Rohe'schen Altenheimstiftung und unseres Wohnheims der Lebenshilfe sowie die beiden Kindergärten „Villa Kunterbunt“ und „Wolkenpurzler“ nach ihren Weihnachtswünschen befragt. Daraufhin wurde ein großer Weihnachtsbaum im Kompaniegebäude in Hardheim mit den zahlreichen Wünschen behängt, die von den Soldatinnen und Soldaten erfüllt wurden. In der Woche vor Weihnachten brachten zwei Soldatinnen zusammen mit dem Kompaniefeldwebel Röding der 2. Kompanie des Panzerbataillons 363 aus Hardheim die gewünschten Geschenke in die Einrichtungen, was so manche Freudenträne, Lächeln und ganz viel Begeisterung hervorrief.

### **Neujahrsempfang 2023**

Der Markt Kleinwallstadt und die Pfarrgemeinde St. Peter & Paul hatten am Neujahrstag nach dem Abendgottesdienst zu einem ungezwungenen Neujahrsempfang ins Pfarrheim eingeladen. Pfarrer Markus Lang und Bürgermeister Thomas Köhler überbrachten im Beisein von Pfarrerin Martina Hass, Pfarrer Jakob Mehlig und Kaminkehrer-Meister Thiemo Schwarzkopf als Glücksbringer im Namen der Pfarreien und der Gemeinde Neujahrswünsche. Dabei betonte Pfarrer Lang, dass man sich am Anfang des Jahres bei allen Ungewissheiten auch der vielen ungeahnten Möglichkeiten bewusst werden sollte. Bürgermeister Köhler bedankte sich für die gute Zusammenarbeit in vielen Bereichen und stellte die gemeindlichen Projekte für das Jahr 2023 vor. Musikalisch umrahmt wurde der Empfang von den „Spessart-Flöten“ und der Schola der Pfarrei St. Peter und Paul.

### **Spendenübergaben**

Im Rahmen des Neujahrsempfangs wurden zwei Spenden an die Bürgerstiftung Kleinwallstadt übergeben. Ehren-Kreischorleiter Heinz Mechler überreichte als Organisator des Kleinwallstädter Adventskonzerts den Spendenerlös in Höhe von 1.335 € an Bürgermeister Köhler als Vorsitzenden der Stifterversammlung. Das Backhausteam Hofstetten spendete 1.000 € aus den Erlösen ihres Verkaufsstands beim „Hofstetter Weihnachtsdörfchen“ an karitative Zwecke, von denen 500 € für die Bürgerstiftung bestimmt waren.

Außerdem überreichte Herr Jira von der Bayernwerk Netz GmbH dem Markt Kleinwallstadt am 21.12.2022 eine Spende in Höhe von 1.000 € für die örtlichen Kindergärten. Jährlich unterstützt das Bayernwerk mit dieser Spendenaktion zum Jahresausklang soziale, kulturelle, pädagogische und sportliche Projekte und Vereine in den Regionen Bayerns.

### **Sanierungsarbeiten am Grillplatz**

Seit einigen Tagen laufen die Sanierungsarbeiten an der Halle am Grillplatz. Aufgrund der festgestellten Schäden wird an der großen Halle die Wandverkleidung erneuert. Die vorhandene Dachdeckung wird entfernt und neu mit sog. Sandwichplatten eingedeckt. Im Zuge der Arbeiten werden im Rahmen der vorhandenen Möglichkeiten auch die Versorgungsleitungen optimiert. Außerdem wird im Bereich der Halle ein abschließbarer Bereich geschaffen, in dem z.B. Garnituren oder Kühlschränke zwischengelagert werden können.

### **Spielplatz im Neubaugebiet „Südlich Hofstetter Straße V“**

Vorstellung von ausgewählten Spielgeräten durch die Jugendbeauftragten:

Einladung Marktgemeinderat Kleinwallstadt Seite 1

Unsere Jugendbeauftragten haben sich intensiv mit der Gestaltung dieses neuen Spielplatzes beschäftigt. Im Rahmen der Auswahl fanden auch Treffen mit interessierten Eltern statt, die die Wünsche ihrer Kinder mit einbrachten. In Zusammenarbeit mit dem Bauhofmitarbeiter Jörg Gerlach, der für die Sicherheit in unseren Spielplätzen zuständig ist und auch die regelmäßigen Kontrollen durchführt, muss abgestimmt werden, ob und wie die Geräte unter Einhaltung der Fallschutzräume auf der zur Verfügung stehenden Fläche angeordnet werden können. Die Jugendbeauftragten Julia Seitz und Michael Jung stellten die favorisierten Spielgeräte anhand einer Präsentation vor.

Im nächsten Schritt wird man nun die Geräte inkl. der erforderlichen Fallräume planerisch betrachten und letztlich entscheiden können, welche Elemente Platz finden. Auf einer angepachteten Fläche südöstlich des Spielplatzes wird außerdem ein Bolzplatz eingerichtet. Das Gremium dankte für die ausführliche Präsentation und lobte das engagierte Wirken der beiden Jugendbeauftragten.

### **„Altortsanierung Kleinwallstadt“: Anpassung der Höchstfördersumme**

Unser Ortsplaner Rainer Tropp berät im Rahmen unserer Fördersatzung die infrage kommenden Eigentümer von Anwesen im Sanierungsgebiet Altort über die

zulässigen Sanierungs- und Fördermöglichkeiten.

Seit 2004 wurden insgesamt 54 Einzelmaßnahmen mit einer Gesamtförderung in Höhe von 251.885 € abgewickelt. An dieser Summe beteiligt sich der Freistaat Bayern bzw. die Bundesrepublik Deutschland mit 60 %, d.s. 151.107 €. 40 %, d.s. 100.738 €, verbleiben beim Markt Kleinwallstadt.

Der Fördersatz beträgt laut dem Kommunalen Förderprogramm 30 % der förderfähigen Gesamtkosten und ist bisher auf 7.500 € gedeckelt.

Der Marktgemeinderat beschloss nun, diese Höchstfördersumme auf 15.000 € zu erhöhen.

### **Umbau RV-Bank zum Ärzte- und Bankhaus**

Sachstandsbericht über den weiteren Baufortgang:

Am 19. Januar 2023 fand ein Abstimmungsgespräch zwischen dem Planungsbüro Trenner, dem Fachplanungsbüro Wüst – zuständig für Elektro, Heizung, Lüftung und Sanitär – und der Verwaltung statt. Dabei wurden die einzelnen Bereiche nochmals im Detail besprochen und vereinbart, die Ausschreibungen der diesbezüglichen Gewerke zügig voranzutreiben.

Aktuell führt die örtliche Firma Semirbau die Rohbauarbeiten für den Einbau des Aufzugs im Treppenauge am nördlichen Eingang durch. Im Rahmen dieser Maßnahme muss auch das Dach geöffnet werden. In dieser Bauphase wird die Firma Seitz aus Kleinwallstadt die „Zimmerer- und Dachdeckerarbeiten“ durchführen und das Dach abschließend wieder fachgerecht schließen. Sobald diese Arbeiten abgeschlossen sind, wird die Firma „TK Aufzüge GmbH“ aus Gießen mit dem Einbau des Aufzugs beginnen. Außer den genannten und teilweise schon in Ausführung befindlichen Arbeiten wurden bereits folgende Gewerke vergeben:

Abbrucharbeiten: Firma Schuck Service-Dienstleistungs GmbH aus Elsenfeld  
Metallbau und Verglasung: Fa. Alutechnik aus Aschaffenburg.

Estricharbeiten: Firma Ziegler GmbH aus Eppertshausen

Fliesen- und Plattenarbeiten: Firma Heinrich Johe aus Niedernberg

Trockenbau- und Malerarbeiten: Firma Malerforum HMD GmbH aus Elsenfeld

Schreinerarbeiten: Firma Schneider Innen.Raum.Desgin aus Miltenberg

Spenglerarbeiten: Firma Spenglerei Hepp aus Klingenberg